



Opaca a sus ESTRELLAS
El director Ryan Coogler opacó anoche, con carisma y buena actitud ante los fans, a las estrellas de Pecadores, Michael B. Jordan y Hailee Steinfeld, en la premier en México.
GENTE

CAMPAÑAS DE SHOW

Aspirantes al Poder Judicial iniciaron campañas, bailes y canciones. Desde "Dora la Transformadora" hasta el candidato que se autodenomina el "chicharrón", buscan ser Ministros de la Corte. **PÁGINA 4**



EL SHOW

UN CHICHARRÓN

CAE 'HUACHI-BUQUE' CON 10 MILLONES DE LTS.

TAMAULIPAS. La SSP informó del principal golpe contra el robo de combustible, al reportar el decomiso de 10 millones de litros diésel, así como casi 200 contenedores y 23 tractocamiones en Tampico y Altamira, ocurrido el 19 de marzo pasado. **PÁGINA 12**

Pide EU a México acciones y hasta datos biométricos



Kristi Noem se reunió el viernes pasado con Claudia Sheinbaum.

JOSÉ DÍAZ BRISEÑO
CORRESPONSAL

WASHINGTON.- La Secretaria de Seguridad Interna de Estados Unidos, Kristi Noem, dijo haber presentado a la Presidenta Claudia Sheinbaum una lista de temas de seguridad fronteriza que el Presidente Donald Trump quisiera ver implementados y que él podría considerar al evaluar aranceles contra México.

En entrevista ayer con la cadena Fox News, tras haberse reunido el viernes con Sheinbaum en Palacio Nacional, Noem aseguró que a la Administración Trump le gustaría ver más control en la frontera de México con Guatemala, más revisión de mercancías aéreas y compartir las bases de datos biométricos.

"Le entregué una lista de cosas que al Presidente Trump le encantaría ver (implementadas)", dijo la funcio-

naría a pregunta directa del presentador Bret Baier sobre si el Gobierno de la Presidenta Sheinbaum está haciendo lo suficiente para derrotar a los cárteles del narcotráfico.

"El Presidente Trump es claro. No quiere que la gente siga sólo hablando. Él quiere ver acción, y (Sheinbaum) tiene la oportunidad de hacer algunas cosas sobre las que le daré un informe al Presidente y ver si podemos tratar con la situación de aranceles que puede estar enfrentando su gente".

"Le pedí específicamente que compartiera información biométrica con nosotros, y está dispuesta a discutirlo. Aunque en su país sería un poco controvertido, pero está haciendo un esfuerzo de buena fe", agregó, refiriéndose a información de viajeros o migrantes atravesando México.

SANCIONAN A LAVADORES DEL CÁRTEL DE SINALOA
PÁGINA 10

ARMAN BLOQUE ANTI-TRUMP CHINA... ¡JAPÓN Y COREA!

REFORMA / STAFF

Japón y Corea del Sur se aliaron con China y acordaron responder conjuntamente a los aranceles de Estados Unidos, según anunció la cadena estatal china CCTV.

Los comentarios se produjeron después de que los tres países mantuvieran el domingo su primer diálogo económico en cinco años, buscando facilitar el comercio regional mientras las potencias exportadoras asiáticas se preparan contra los aranceles del Presidente estadounidense, Donald Trump.

Japón y Corea del Sur buscan importar materias primas de semiconductores de China, y China también está interesada en comprar productos de sus nuevos aliados.

Las tres partes acordaron reforzar la cooperación en la cadena de suministro y entablar un mayor diálogo sobre el control de las exportaciones.

Durante la reunión del domingo, los Ministros de Comercio de los países pactaron "cooperar estrechamente para mantener conversaciones exhaustivas y de alto nivel" sobre un acuerdo de libre comercio entre Corea del Sur, Japón y China para promover el "comercio regional y global", según un comunicado publicado tras la reunión.

Los Ministros se reunieron antes del anuncio previsto por Trump de más aranceles en lo que él llama el "Día de la Liberación", un fuerte giro en las alianzas comerciales de Washington.

Beijing, Tokio y Seúl son importantes socios comerciales de Estados Unidos, aunque han estado enfrentados entre sí por cuestiones como las disputas territoriales y el vertido por parte de Japón de aguas residuales de la accidentada central nuclear de Fukushima.

Si bien, Trump había advertido que el llamado "Día de la Liberación" será mañana, ayer dijo que podría dar el anuncio de los aranceles esta misma noche.



CON INFORMACIÓN DE REUTERS

MARTES 1 / ABRIL / 2025 CIUDAD DE MÉXICO 48 PÁGINAS, AÑO XXXII NÚMERO 11,408 \$ 30.00

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

Operó recursos para pareja de ex director de CFE

'Lava' para G. Luna; lo ligan a los Bartlett

Ordena la UIF investigación por transferencias de Dls. 4.5 millones

ESPECIAL / MCCI

Julia Elena Abdalá Lemus, pareja del ex director de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Manuel Bartlett, y figura clave del Gobierno de la 4T, recibió en sus cuentas bancarias depósitos por 4.5 millones de dólares, equivalentes a 120 millones de pesos actuales, de miembros de la familia Weinberg, considerados por las autoridades federales como los prestanombres y principales cómplices de Genaro García Luna en los delitos de peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Dos millones 642 mil dólares fueron transferidos a las cuentas personales de Abdalá, mientras que un millón 890 mil dólares fueron depositados en las cuentas de Roybell International Inc, una offshor panameña controlada por ella, según documentos consultados por Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI).

Las transferencias tuvieron lugar entre julio de 2012 y mayo de 2017, periodo en el que Bartlett ocupaba una curul como senador plurinominal del Partido del Trabajo y ya formaba parte del movimiento político del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El Gobierno mexicano investiga las transferencias realizadas a Julia Abdalá como parte de la demanda civil presentada en 2021 por la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en una corte de Florida, cuyo objetivo es recuperar los fondos del erario que el ex Secretario de Seguridad Pública desvió a tra-

NEGOCIOS TURBIOS

Grupo REFORMA ha documentado las acusaciones contra García Luna y ahora la UIF indaga las transferencias realizadas por la familia Weinberg, considerada prestanombres del ex titular de la SSP, a la pareja de Manuel Bartlett, ex director de CFE con AMLO.



JULIA ELENA ABDALA LEMUS

La pareja de Manuel Bartlett (1), Julia Abdalá (2), está en la mira por los nexos con Mauricio Samuel Weinberg (4) y su hijo Jonathan Alexis Weinberg (3).



vés del entramado empresarial de la Weinberg.

Las autoridades acusan a García Luna de estar detrás de una red de corrupción que permitió que las empresas Nunvav Inc, Nunvav Technologies Inc. y Nice Systems Ltd se beneficiaran ilegalmente con más de 630 millones de dólares provenientes de 30 contratos otorgados por el entonces CISEN y el Organismo Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social (OADPRS) entre 2009 y 2018, durante las administraciones de Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

Dichas compañías formaban parte de un conglomerado familiar representado y administrado por Mauricio Samuel Weinberg López y su hijo, Jonathan Alexis Weinberg Pinto, quienes enviaron los fondos a paraísos fiscales

y, posteriormente, a empresas fachada en Florida que eran manejadas por García Luna y su esposa. Ya con los fondos en las cuentas de sus sociedades, García Luna y sus allegados se hicieron de múltiples propiedades y bienes de lujo en Miami.

Expedientes de la demanda civil consultados por MCCI indican que los requerimientos sobre la información bancaria de Julia Abdalá comenzaron el 12 de junio de 2024, diez días después de las elecciones que dieron el triunfo a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En esa fecha, la jueza del caso, Lisa Walsh, envió una carta rogatoria para que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) solicitara a varios bancos mexicanos información sobre los movimientos de decenas de personas físicas y morales. En-

tre ellas, la pareja de Bartlett. La respuesta de la CNBV es confidencial.

El 9 de agosto de 2024, ya durante la transición presidencial, la UIF presentó una moción para obligar a los Weinberg a entregar documentos que identificaran el propósito de las transferencias a Abdalá.

Durante un interrogatorio realizado el 12 de junio de 2024 por Carlos Acevedo, abogado del bufete que representa a la UIF en la corte de Florida, Samuel Weinberg López reconoció tener una relación de amistad desde hace más de 20 años con Bartlett y su pareja Julia Abdalá.

El 20 de agosto de 2024, los Weinberg dijeron haber entregado a la UIF documentos que identifican el propósito de las transferencias a Abdalá y su empresa, Roybell International Inc.



CHATARRA: ADENTRO, PROHIBIDA Y AFUERA, SIN CONTROL

En las escuelas comenzó a aplicarse la prohibición de venta de comida chatarra. Afuera de los planteles, sin embargo, los productos altos en azúcar y grasas se ofrecen en puestos ambulantes sin restricción alguna.

PÁGINAS 6 Y 7 • CIUDAD

Se roban cajeros dentro de la Marina

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Ahora ni la Secretaría de Marina (Semar) está a salvo de la delincuencia.

Ladrones armados quebrantaron la seguridad privada del inmueble de la Semar para robar uno de los cajeros automáticos de Banjército instalados en el Centro de Estudios Superiores Navales, de acuerdo con reportes preliminares.

El robo se habría cometido con violencia en el inmueble de Calzada de la Virgen 1800, Alcaldía Coyoacán.

Tras desmontarlo, los asaltantes huyeron con todo y uno de los cajeros. Reportes extraoficiales indican que el monto de lo robado asciende a un millón de pesos.

Personal de seguridad in-

formó a la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México sobre lo ocurrido para que se iniciara la carpeta de investigación correspondiente.

No es la primera vez que cajeros de bancos relacionadas con el Gobierno son asaltados. La semana pasada fue detenido Oscar Eduardo N, un hombre conocido por el apodo de "El Chino", quien se presume está involucrado con el robo a varios cajeros automáticos.

De acuerdo con investigaciones oficiales, dicha persona habría hurtado alrededor de 5 millones de pesos de una de las sucursales del Banco Bienestar el 10 de marzo pasado en la Colonia Villa Coyoacán en la Alcaldía Coyoacán.